



Wandern

Hahnenbach, den 07.04.2019

Wanderfreunde
TV - Hahnenbach
seit 1964 ...

DVV-Landesverband Rheinland Pfalz



Verbandstag in Bockenau am 07. April 2019

Rolf Schwabbacher als Schatzmeister für weitere 4 Jahre wiedergewählt und mit der „DVV-Verdienstmedaille in Bronze“ ausgezeichnet

BOCKENAU – In der „Bockenauer-Schweiz-Halle“ in Bockenau fand am Sonntag, den 07. April 2019 die diesjährige Landesmitgliederversammlung des DVV Landesverband Rheinland-Pfalz statt. Neben 12 Ehrengästen konnte Landesvorsitzender Bernd Derschug auch 66 Delegierte von 81 Mitgliedsvereinen begrüßen.



Bernd Derschug



Alois Mayer



Jürgen Klotz



Kurt Schüler



Die Landesmitgliederversammlung 2019 des DVV Landesverbandes Rheinland-Pfalz



Monika Sauer



Uwe Kneibert



Quirin Lauscher



Jean-Marie Schlupp



Die Delegierten lauschten aufmerksam den Grußworten der Ehrengäste

Nachdem Landesvorsitzender Bernd Derschug den Verbandstag 2019 eröffnet hatte, stellte Abteilungsleiter für Wandern im TSV Bockenau Alois Mayer den ausrichtenden Verein vor. Bockenaus Ortsbürgermeister Jürgen Klotz zeigte sich stolz einer so rührigen Gemeinde vorzustehen. Der Vizepräsident des Landesjagdverbandes Rheinland-Pfalz Kurt Schüler übermittelte die besten Grüße der Jägerschaft. Sportbundpräsidentin Monika Sauer vom Sportbund Rheinland und Vizepräsidentin des Landessportbundes lobt das ehrenamtliche Engagement in Rheinland-Pfalz. DVV-Präsident Uwe Kneibert wies die Vereine auf die Probleme beim Datenschutz hin. Gerade bei den Ausschreibungen können teure Abmahnungen auf die Vereine zukommen, wenn sie Bilder oder Landkarten kopieren. Da kommen locker vierstellige Zahlen zusammen, die von den Rechtsanwälten eingeklagt werden. Die ersten Klagen lagen dem Verband schon vor. Der neu gewählte Landesvorsitzende des DVV LV-Saarland, Quirin Lauscher, machte erstmals bei den Rheinland-Pfälzern seine Aufwartung. Die besten Grüße aus Frankreich überbrachte Jean-Marie Schlupp, Schatzmeister des CD 57-54 FFSP. Weitere Ehrengäste waren Thomas Ott, Schriftführer des DVV LV-Hessen, der Ehrenvorsitzende Horst Wolff und Ehrenmitglied Peter Stark, beide vom LV-Rheinland-Pfalz, sowie die Buchhalterin des DVV in Simmern, Sylvia Wiesel.

Neben den Jahresberichten des Landesvorsitzenden Bernd Derschug, des Schatzmeisters Rolf Schwabbacher und der Kassenprüfer Dietmar Braun und Hans-Dieter Franz, standen auch Neuwahlen auf der Tagesordnung.



(v.l.) Bernd Derschug, Rolf Schwabbacher, Peter Schamaitis, Hans-Peter Hoffmann und Günter Hübner (r. stehend).

Die Neuwahlen für den Landesvorstand hatten folgendes Ergebnis:

Landesvorsitzender	Bernd Derschug	aus Bad Sobernheim
Stv. Landesvorsitzender	Peter Schamaitis	aus Unkenbach
Schriftführer	Hans-Peter Hoffmann	aus Alzey
Schatzmeister	Rolf Schwabbacher	aus Hahnenbach
Terminkoordinator	Günter Hübner	aus St. Julian

Neue Kassenprüfer wurden Dietmar Braun aus Langenlonsheim, Hans-Dieter Franz aus Schiffweiler und als Ersatzkassenprüferin Renate Kauth aus Schiersfeld.

Zu der diesjährigen Bundesdelegiertenversammlung fahren für den Landesverband Rheinland-Pfalz, neben Peter Schamaitis aus Unkenbach, Hans-Peter Hoffmann aus Alzey, Klemens Neumann aus Ebernhahn und Günter Hübner aus St. Julian.

Rolf Schwabbacher musste aus terminlichen Gründen auf eine Teilnahme in diesem Jahr verzichten. Dafür rückte Günter Hübner nach.

Da im letzten Jahr nur ein Ersatzdelegierter gewählt werden konnte, musste jetzt noch einmal ein Ersatzdelegierter, sicherheitshalber, nachgewählt werden.

Bei der Wahl eines Ersatzdelegierten für die Bundesdelegiertenversammlung 2019 wählte die Versammlung Patrick Massey aus Ramstein.

Die Bundesdelegiertenversammlung findet vom 01. bis 02. Juni 2019 in Augsburg statt.



(v.l.) Bernd Derschug ehrte Peter Schamaitis, Kurt Hübner, Günter Hübner und Rolf Schwabbacher.

Besondere Überraschungen hatte Landesvorsitzender Bernd Derschug bereit. Er ehrte Peter Schamaitis mit der „DVV-Verdienstplakette in Silber“, Kurt Hübner mit der „DVV-Verdienstplakette in Gold“, Günter Hübner mit der „DVV-Verdienstplakette in Gold“, und für Rolf Schwabbacher die „DVV-Verdienstmedaille in Bronze“ für sein 5-jähriges Engagement im Landesvorstand als Schatzmeister.

Überraschend wurde die Meldung auf der Landesmitgliederversammlung bekannt gegeben, dass der TV Hahnenbach zum 31.12.2019 seine Mitgliedschaft im Deutschen-Volkssport-Verband gekündigt hat.



Ehrenurkunden für Flacht (50 Jahre DVV), Kindsbach (40 Jahre im DVV) und Kordel (40 Jahre im DVV).



Der Tourismusverband Pitztal war wieder mit einer Ausstellung präsent.

Die nächste **Landesmitgliederversammlung** wird am **Sonntag, den 15. März 2020** in **Ramstein** ausgerichtet.

**Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach
Bericht von Rolf Schwabbacher**